

du 13 novembre dernier, remédié aux défauts de son filtre installé à l'hôtel de ville.

Résolu: D'accepter ce filtre et de payer la note de la maison J. W. Harris et Cie.

2.—Soumise et lue une requête de M. Ernest Lapointe, préposé à l'ascenseur, demandant un uniforme d'hiver. Déposée sur le bureau.

3.—Soumise et lue une lettre du gérant de la Compagnie de Téléphone Bell, en réponse à la résolution adoptée le 11 du courant par cette Commission.

Résolu: De prier le surintendant de l'Hôtel de Ville de faire tenir au gérant de la Compagnie de Téléphone Bell la liste des employés municipaux qui ont le téléphone à leur domicile, avec leurs titres officiels.

4.—Soumise une requête verbale de M. Jules Crépeau, sous-greffier de la Ville, demandant un appareil téléphonique (connection du téléphone du bureau général du greffier) pour son bureau.

Accordée.

Il est aussi

Résolu: D'autoriser le surintendant de l'Hôtel de Ville à faire poser un téléphone au domicile du surintendant du service des Marchés, le Conseil ayant transféré à cette Commission le crédit obtenu pour cette fin par la Commission des Marchés.

5.—Soumise et lue une résolution de la Commission de Police (23 décembre), informant cette Commission que, faute de crédits, elle ne peut s'occuper de la surveillance des bureaux de la Cour du Recorder.

Déposée sur le bureau.

IMPRESSIONS ET PAPETERIE

6.—Le greffier adjoint de la Ville présente les soumissions reçues pour l'impression de la charte de la Ville avec ses divers amendements codifiés. Il déclare que deux soumissions ont été présentées à 12.08 heures, soit huit minutes après l'heure fixée.

M. l'échevin Giroux

Propose: Que soient écartées les deux soumissions reçues après l'heure fixée.

M. l'échevin Ward propose en

Amendement: Que ces deux soumissions soient prises en considération, à cause de l'insignifiance de leur retard et à cause aussi de la déclaration faite par les auteurs de ces deux soumissions qu'ils ont été retardés au bureau du trésorier où ils étaient allés effectuer leur dépôt.

Ledit amendement étant mis aux voix, M. l'échevin Ward vote seul pour son adoption. Il est ainsi négativé, et la proposition principale est affirmativée.

Il est aussi

Résolu: De retourner à leurs auteurs les soumissions écartées.

Il est aussi

Résolu: De retourner également à la Compagnie Marchand Frères, Limitée, sa soumission à laquelle manque le certificat de dépôt exigé.

Le greffier-adjoint ouvre les soumissions reçues, et le commis des Impressions et de la Papeterie dresse le tableau suivant des prix auxquels reviendra approximativement l'ouvrage complet (impression, brochage, reliure, etc., de la charte et de ses amendements), d'après les divers soumissionnaires:

A.-P. Pigeon	\$1,297.50
Imprimerie Perrault	1,652.50
Gazette Printing Co.	2,055.00
Librairie Beauchemin	2,070.00

Sur proposition de M. l'échevin Martin, il est

Résolu: Que l'impression de la charte et des ses amendements, conformément au cahier des charges, soit adjugé au plus bas soumissionnaire, M. A.-P. Pigeon, aux prix de sa soumission, soit environ \$1,297.50; et qu'un rapport soit présenté au Conseil en conséquence.

Il est aussi

Résolu: D'autoriser le trésorier de la Ville à rembourser aux autres soumissionnaires le dépôt effectué par eux

13th of November last, had remedied the defects of his filter placed in the City Hall.

Resolved: That the said filter be accepted and that the account of the firm J. W. Harris & Co. be paid.

2.—Submitted and read a petition from Mr. Ernest Lapointe, in charge of the Elevator, asking for a winter uniform.

Laid on the table.

3.—Submitted and read a letter from the manager of the Bell Telephone Co., replying to the resolution adopted by this Committee, on the 11th instant.

Resolved: That the City Hall superintendent be instructed to send to the Bell Telephone Co., a list of the civic employees who have a telephone at their residence, and also their official title.

4.—Submitted a verbal request from Mr. Jules Crépeau, assistant City clerk, asking for a telephone (connected with the City clerk's general office), to be placed on his desk.

Granted.

It was also

Resolved: That the City Hall superintendent be authorized to have a telephone placed at the residence of the superintendent of the Market Department, the Council having transferred to this Committee the appropriation voted for said purpose by the Market Committee.

5.—Submitted and read a resolution from the Police Committee (December, the 23rd), informing this Committee, that, as they had no appropriations for said purpose, they could not attend to the watching of the Recorder's Court.

Laid on the table.

PRINTING AND STATIONERY.

6.—The assistant City clerk opened the tenders submitted for the printing of the City Charter with its last amendments codified. He stated that two tenders were received at 12.08 of the clock, or eight minutes after the time fixed for the reception of same.

Ald. Giroux

Moved: That the two tenders received after the time fixed, be set aside.

Ald. Ward moved in

Amendment: That these two tenders be considered, on account of the immaterial delay and also on account of the statement by the two tenderers that they were delayed at the City treasurer's office where they had made their deposit.

The said amendment being put, Ald. Ward alone voted for its adoption. It was therefore lost and the main motion was carried.

It was also

Resolved: That the rejected tenders be returned to their owners.

It was further

Resolved: That the tender of the "Compagnie Marchand Frères, Limitée", be returned to said Company, as it is not accompanied by the certificate of deposit required.

The assistant City clerk then opened the tenders received, and the Printing and Stationery clerk tabulated the following statement of prices which the whole work will aggregate approximately (printing, stitching, binding, etc., of the charter and its amendments), according to the different tenderers:

A. P. Pigeon	\$1,297.50
Perrault Printing	1,652.50
Gazette Printing Co.	2,055.00
Librairie Beauchemin	2,070.00

On motion of Ald. Martin, it was

Resolved: That the printing of the City charter and its amendments, according to specifications, be awarded to the lowest tenderer, Mr. A. P. Pigeon, at the prices of his tender for same, to wit: about \$1,297.50; and that a report be made to Council accordingly.

It was also

Resolved: That the City treasurer be authorized to refund to the other tenderers their deposits made in con-